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【 】29012 一問一答

個人 誠和会
質問者氏名

１ 林 修三

質 問 事 項 要 旨

１．住みよいまちづくり (１)人口減少の諸課題について

①１１月広報＋１４人どう分析するか。

②空き家・空き店舗の増をどう考えているか。

③幼稚園園児減少の中、八街市立幼稚園の展望について。

④休日を過ごす環境整備について。

⑤住みたいまちと思える要件について。

２．安心、安全なまちづ (１)安心、安全環境の諸整備について

くり ①防災対策本部設置時における連携体制について。

②防災対策本部設置外における市長部局体制について。

③地域防災体制の現状について。

④想定外を想定するマニュアルづくりについて。

⑤いざという時の児童生徒及び教職員の現状体制について。

３．未来に拓くまちづく (１)自治体間交流について

り ①友好都市交流促進策定について。

②観光大使ピーちゃんナッちゃん全国行脚について。

(２)農業の活性化について

①２０２０年、農村滞在型旅行(農泊)受け入れについて。

(２０２０年５００地域に増やす方針)

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】29012 一問一答

個人 誠和会
質問者氏名

２ 石井 孝昭

質 問 事 項 要 旨

１．所有者不明土地につ (１)所有者不明土地の現状について。

いて (２)所有者不明農地の現状について。

(３)所有者不明土地(農地)の問題と解決策について。

２．障害者(児)福祉の推 (１)ヘルプマーク(ヘルプカード)の推進について。

進について

３．教育について (１)新教育長の選考基準について。

(２)新教育長の教育指針・方針について。

(３)八街市の今後の教育委員会のあり方について。

(４)やる気のある優秀な教育人材の確保について。

(５)本市出身の芸術家を活用した社会教育について。

４．市の活性化について (１)「地域おこし協力隊」への取り組みについて。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】29012 一問一答

個人 誠和会
質問者氏名

３ 鈴木 広美

質 問 事 項 要 旨

１．住んでよかった街づ (１)市民のくらしについて

くり ①ふれあいバスの路線再編と市民の反応は。

②八街駅にバスターミナルを移動した事による効果は。

③今後の計画、対応は。

(２)高齢者外出支援タクシー助成制度について

①市民の反応と利用状況は。

②今後の取り組みは。

(３)市の活性化について

①落花生まつりの状況はどうだったのか。

②アンケートについての状況を伺う。

③次回に向けての取り組みについて伺う。

２．教育問題について (１)就学区域について

①平成３０年度より就学区域が変更されるが、保護者への対

応について伺う。

②通学路の安全面についての計画などは。

③就学区域の変更による長所、短所は。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】29012 一問一答

個人 誠和会
質問者氏名

４ 山田 雅士

質 問 事 項 要 旨

１．教育問題について (１)教育予算について

①教育委員会として平成３０年度予算編成を現時点でどのよ

うに考えているか。

②タブレット導入の成果と課題について。

③外国語教科化が２０２０年から始まるが、それまでの間ど

のように取り組まれるか。

④各学校消耗品の現状について。

(２)学校教育課と社会教育課の連携について

①イベント等での協力体制は。

２．安心・安全なまちづ (１)災害対策について

くり ①本年度の台風被害と対策について。

３．街の活性化について (１)市民体育祭について

①市民体育祭中止の経緯について。

②代わりのイベントについて。

(２)婚活について

①本年度婚活イベントの内容について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】29012 一問一答

個人
山口 孝弘質問者氏名

５

質 問 事 項 要 旨

１．子育て世代に選ばれ (１)子育て世代の現状。

るまちへ ①子育て世帯数と子供達の人口の推移は。

②子供を産み育てる世代に経済的、精神的負担の軽減を図る

ことが重要だと考えるが、見解と現在の取り組みは。

③政府が今後行っていく子育て世代への負担軽減策は。

(２)子育て世代に選ばれるまちへ

①ファミリー世帯家賃、住み替え支援制度の創出。

②第３子以降の原則無料化へ。

③すくすく出産祝金制度の創出。

④パパスクールの開設及びイクメン応援冊子の作成。

⑤イクメン及び育休導入企業に対する助成。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【 】29012 一括質問

個人
桜田 秀雄質問者氏名

６

質 問 事 項 要 旨

１．公園問題 (１)公園整備について

①けやきの森公園買収の経緯、情報公開。

②市民への説明責任。

③公園の将来計画。

④市営住宅跡(富士見、笹引)の跡地の公園化について伺う。

２．教育問題 (１)教育の機会均等について

①教育の機会均等について。

②義務教育修了時の不登校児童、生徒の現状。

③夜間中学について伺う。

３．道路事業 (１)道路改良計画

①市道３区４３号線の交通量及び改良計画。

②市道３区４２号線の道路舗装計画。

③市道勢田１号線の整備計画について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



- 7 -

【 】29012 一問一答

個人 日本共産党
質問者氏名

７ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．教育行政について (１)新教育委員会制度導入にあたって

①市長の権限と大綱の策定について。

②新教育長の所信表明について。

③地域住民とともに進める教育行政を。

(２)教職員の長時間勤務の解消を

①新年度予算での改善方向は。

２．安心して子育てので (１)父母負担の軽減対策について

きるまちに ①就学援助費の拡充・給食費への支援を。

(２)児童館について

①建設計画の具体化は。

②市民の要望・意見の反映を。

３．第７期介護保険制度 (１)３年に１度の改定に伴う市民への影響は

について ①保険料、サービスについて。

②「インセンティブ改革」について。

(２)介護報酬の引き下げについて

①市内事業所への影響は。

(３)特養ホームの増設を

①７期計画での定員見込みと、必要数の積算は。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】29012 一問一答

個人 日本共産党
質問者氏名

８ 京増 藤江

質 問 事 項 要 旨

１．安心のまちづくりを (１)雨水対策について

①調整池の確保を。

(２)交通安全対策を早急に

①１区５０号線丁字路からスイミングクラブまで。

２．健康増進について (１)予防体制の強化を

①給食のアレルギー対応について。

②禁煙教育について。

③依存症に対する啓蒙及び相談窓口設置を。

④メンタルヘルスについて。

３．子育て支援 (１)保育園について

①待機児童の解消及び加配の増員を。

(２)児童クラブについて

①６年生までの受け入れができる施設整備を。

４．マイナンバー制度 (１)市の対応について

①市民の不安解消を。

②事業所への事務取り扱いについて。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】29012 一問一答

個人 やちまた２１
質問者氏名

９ 林 政男

質 問 事 項 要 旨

１．環境衛生問題につい (１)不法投棄・違法残土撤去について

て ①把握している事案は何件あるか。

②通学路の安全確保はされているか。

③不作為はないか。

④八街市廃棄物の処理及び清掃に関する条例、八街市土地の

埋立て等及び土砂等の規制に関する条例及び施行規則、八

街市不法投棄監視員設置要綱、八街市環境基本条例、八街

市環境保全条例及び施行規則、八街市農業委員会の許認可

に不備はないか。

⑤既存たい積物等を代執行もしくは撤去の措置命令を発する

べきと思うが如何か。

２．道路行政について (１)県道２８９号線関連について

。①県道岩富・山田台線 宮ノ原地先の道路排水対策について

②国道１２６号『沖入口』付近の交差点改良工事の進捗状況

について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】29012 一問一答

個人 やちまた２１
質問者氏名

１０ 小澤 孝延

質 問 事 項 要 旨

１．地域活性化 (１)地産地消について

①地産地消に対する当市の考えは。

②産業まつりにおける「ご当地グルメアイディア料理コンテ

スト」その後の計画は。

③地産地消における市内飲食店との連携は。

２．広報・広聴 (１)広報について

①広報の目的と手段は。

②市内町内会の加入率と新聞購読率は。

③やちまたメール配信サービスの登録状況は。

④広報やちまた全戸配付への考えは。

(２)市民からの意見聴取について

①広聴の目的と手段は。

②各計画策定における推進員等の選出方法は。

③公募とあわせて無作為抽出等の考えは。

３．教育センター (１)教育センターについて

①教育センターとは。

②活動状況と成果は。

③近隣市町村の状況は。

④当市としての教育センターのあるべき姿は。

⑤教育長としての考えは。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】29012 一問一答

個人 公明党
質問者氏名

１１ 服部 雅恵

質 問 事 項 要 旨

１．よりよい市役所づく (１)職員提案制度について

り ①職員提案の件数を伺う。又、実施された施策を伺う。

②職員が提案しやすい環境づくりが必要と思うが如何か。

２．地域活性化にむけて (１)空き店舗について

①市内の空き店舗の現状を伺う。

②空き店舗の登録制度をつくり、新規創業希望者を募っては

如何か。

３．利用しやすい公共施 (１)公共施設の改修について

。設に ①中央公民館の大会議室の椅子を可動収納式にしては如何か

。②市役所庁舎を含めた公共施設のトイレ改修を望むが如何か

４．子育て支援 (１)待機児童の解消にむけて

①市内の待機児童の現状を伺う。

②公立幼稚園を幼保連携型認定こども園として開設し、待機

児童の解消を望むが如何か。

５．住みよいまちづくり (１)グループタクシーについて

①利用助成券の申請状況を伺う。

②利用状況を伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



- 12 -

【 】29012 一問一答

個人 公明党
質問者氏名

１２ 角 麻子

質 問 事 項 要 旨

１．こどもの安全・安心 (１)放課後児童クラブについて

①校内に児童クラブ設置を求めるが如何か。

２．市民サービス向上 (１)婚姻届について

①２４時間受付の対応について伺う。

②オリジナル婚姻届を導入できないか伺う。

３．投票率向上 (１)期日前投票について

。①今後の期日前投票所の設置箇所を増やす考えがあるか伺う

②自動車を利用した移動期日前投票所を要望するが如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・選挙管理委員会委員長・担当部課長
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【 】29012 一問一答

個人 公明党
質問者氏名

１３ 川上 雄次

質 問 事 項 要 旨

１．認知症対策について (１)新オレンジプランについて。

(２)認知症サポーターの養成と活動について。

(３)七つの柱について。

(４)認知症カフェについて。

(５)成年後見人による安全確保について。

２．マイナンバーについ (１)マイナンバー普及策の状況を伺う。

て (２)マイナポータルの活用について。

(３)保育・児童手当・母子保健などの電子申請について。

(４)証明書等のコンビニ交付について。

(５)市独自の取り組みについて。

３．教育機会確保法につ (１)不登校の現状と要因分析について。

いて (２)学校以外の場や「休んでもよい」取り組みについて。

(３)不登校の子どもが安心して学べる環境作りについて。

(４)新法に必要な財政上の措置について。

４．商工観光の振興策に (１)やちまた駅北口市の振興策について。

ついて (２)今年の八街市産業まつりについて。

(３)第１回落花生まつりの総括と来年度の予定について。

(４)観光施策の取り組みについて。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長


